



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	19/05/2022	LEGISLATIVO

Morena y oposición chocan en Comisión Permanente por elecciones del 5 de junio

Morena y la oposición en la Comisión Permanente protagonizaron un nuevo enfrentamiento al acusarse mutuamente de encabezar narcogobiernos y utilizar la tribuna como escenario de la contienda política rumbo a las elecciones del próximo 5 de junio para renovar la gubernatura de seis estados.

La senadora panista Kenia López Rabadán lamentó que el presidente Andrés Manuel López Obrador no quiera a la UNAM.

La presidenta de la Mesa Directiva, Olga Sánchez Cordero, interrumpió a la panista para decirle que había dos legisladores que querían hacerle preguntas, pero López Rabadán le pidió que la dejara terminar su discurso.

Al final, la senadora blanquiazul se disponía a escuchar los cuestionamientos, pero Sánchez Cordero le informó que se había terminado su tiempo. Además, en ese momento, el diputado morenista Sergio Gutiérrez Luna relevó en la presidencia de la Mesa Directiva a la presidenta, lo que fue calificado por Kenia López como violencia de género.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-y-oposicion-chocan-en-comision-permanente-por-elecciones-del-5-de-junio>